

## DIABETES-SEGELSCHULUNG AUF DEM TRADITIONSSEGLER PEGASUS



Die Diabetes-Segelschulung bietet Dir die Möglichkeit mit Gleichaltrigen eine Woche auf einem Traditionssegler zu verbringen und dabei

- im Team das Schiff mit gemeinsamer Anstrengung über die Ostsee zu segeln.
- mit Spaß zusammen kochen, essen, abwaschen, aufräumen, spielen und lachen.
- mit anderen Neues über Deinen Diabetes zu lernen, was Dir in Deinem Alltag helfen kann.
- die Ostsee mit schönen Häfen und kleinen Inseln kennenzulernen.

Bist Du interessiert? Dann melde Dich schnell an!